



学校だより

きらりと輝く

令和6年12月号 No. 9 市川市立須和田の丘支援学校



~一つ一つの活動を通して~

秋も深まり、徐々に冬への気候の変化を感じる日も増してきました。まだ、日々の寒暖差があるので服装に困ってしまうこともありますが、体調面に気を付けて過ごしていきましょう。体調が優れないときは無理をせず、休養して体調を整えていただきたいと思います。

11月1日のフェスティバル学習発表会への参観ありがとうございました。子どもたち一人一人が「きらり」と輝いていたと思います。また、安全・円滑に進められるよう、駐輪場の整理をPTAの皆様にお手伝いいただきました。ありがとうございました。

11月には、高等部2年生の南房総市大房岬自然の家への宿泊学習、高等部3年生の名古屋への修学旅行、小学部5年生の市川市少年自然の家の宿泊学習がありました。私は高3に同行しました。2日間共に過ごすことで子どもたちへの新しい発見が多くあり、これからの中学校生活がより楽しみになりました。高2、小5の宿泊学習では、雨天で日程変更がありましたが、とても楽しく活動できていたと同行した教頭先生に聞きました。どの学年も学年の絆が深まったと思います。

~素晴らしい活躍！おめでとう！~

11月21日～24日まで、市川市子ども作品展・新聞展があり本校児童生徒の作品や新聞展示がありました。小学部3年生の新聞は、最優秀賞をいただきました。

11月28日に、中高等部は葛南地区駅伝大会に参加しました。みんな個々の力を出して、練習の成果を存分に発揮できたと思います。友だちへの応援も力強く、素敵な応援でした。

結果は、中 学 部 須和田Aチーム 優勝 区間賞7名
高等部ハーフの部 須和田Aチーム 優勝 区間賞8名

2学期も残り1か月となりました。今後も継続して学習等を積み重ね、子どもたちが輝ける力

«12月の主な行事» 詳細は各学部便り等でご確認ください。

日	曜	学校・学部行事	日	曜	学校・学部行事
4	水	高)記録会	16	月	中)アズハイム市川交流(代表委員会)
6	金	小4)校外学習 千葉県立現代産業科学館	18	水	高)作業納会 学校保健委員会
9	月	小)音楽鑑賞会	19	木	給食最終日
		中)二中白百合学級交流会	20	金	11:30(45)下校 小)親子清掃
12	木	高1)校外学習	23	月	終業式11:30(45)下校
13	金	小456中高)学年保護者会			

«各学部の様子»

小学部 <充実の校外学習>

フェスティバル週間が終わり、11月は多くの学年が校外学習に出かけました。1, 2年生は市川市動植物園で、ふれあいコーナーのヤギを優しく撫でたり、ミニ鉄道に乗ったりして楽しむことができました。3年生は三番瀬環境学習館に行き、展望台から東京湾を眺めたり、様々な生き物を大きな映像で見て学習したりしました。5年生は、宿泊学習でキャンプファイヤーをしたり、炎を見ながらダンスを踊ったり、友達や教師と一緒に2日間の生活を共にして、思い出に残る体験となりました。どの学年も、事前学習で活動内容や公共の場所での過ごし方について学んだことを生かすことができました。12月に予定されている4年生の校外学習も、充実したものになるように支援していきます。

中学部 <駅伝大会に向けて>

無事フェスティバルを終え、11月7日(木)に次の大きな行事である駅伝大会に向けて「駅伝がんばろう集会」を行いました。本番に向けて、日々学習を進めています。11月22日(金)には校内試走会を行いました。予定していた20日(水)は雨の影響で実施できませんでしたが、22日(金)は晴れ、18℃と心地の良い気温の中、慣れ親しんだグラウンドを歩いたり、走ったりしました。駅伝大会の1区は1km。その距離をAチームは一人で、B・Cチームは仲間と協力して走ります。練習の時には、「頑張れ！」と励ます応援や気持ちを込めて次の人に両手でたすきを渡すよう言葉かけをしています。駅伝大会を通して、仲間を思いやる気持ち、仲間と協力して物事にチャレンジすることの大切さを体験して欲しいと願っています。

高等部 <行事がたくさんありました>

11月中はたくさんの行事が行われた高等部でした。フェスティバル学習発表会では、高等部全員で「すずめ踊り」を発表しました。黄色と紺色の扇子を持ち、生徒一人一人が染めたタイダイ染めTシャツを身にまとい、高等部生徒全員が心を一つに、カラフルで迫力のある踊りを披露しました。限られた練習時間ではありましたが、練習の成果を存分に発揮することができました。そして、2年生は宿泊学習で館山方面へ、3年生は修学旅行で名古屋方面へ行きました。どちらも、生徒たちは楽しそうに施設の見学や体験に取り組んでいました。また、時間を見て声を掛け合いながら行動したり、自分たちの考えたレクリエーションでみんなで楽しんだりと、宿泊学習ならではの経験をすることができたのではと思います。保護者の皆様には、数々の行事のご協力をいただきありがとうございました。

文責：各学部主事

«お知らせ»



○11月27日(水)から12月4日(水)まで、千葉県特別支援学校作品展がさわやか県民プラザで行われています。詳細につきましては11月中旬にスキットメールで送付したお手紙をご確認ください。

○保護者会にお越しになる際は上履きをご持参ください。

○12月24日(火)から冬季休業となります。12月25日(水)～12月27日(金)は学校閉庁日です。3学期の始業式は1月6日(月)下校11:30(45)、給食開始は1月8日(水)です。年末年始、体調に気を配り、楽しい冬休みをお過ごしください。